



Quand les vacances de Noël arrivèrent, Mic franchit joyusement le portail de l'école primaire et emprunta la rue principale du village, jalonnée de décors splendides.

Mic était heureux. Il aimait Noël !

Il aimait Noël pour deux raisons. D'abord, parce qu'il était en congés, mais aussi parce que cette période-là avait quelque chose qui faisait chaud au cœur, quelque chose de féérique. Il rentrait donc à la maison le cœur léger.

Soudain, Mic ralentit le pas. Il leva la tête et contempla les décors illuminés. Elle commençait ici, la féerie. Des guirlandes de lumière de toutes les couleurs s'accrochaient aux poteaux téléphoniques, aux toits des maisons, aux balcons, aux gouttières. D'une maison à l'autre en travers de la rue, elles offraient leur part de la magie de Noël.